

# **Reddy Küchen**

## **Eröffnet neues Haus im niedersächsischen Wallenhorst**

Montag, 30.10.2017

Wallenhorst/Dreieich. Mit einem neuen Haus im niedersächsischen Wallenhorst eröffnet die MHK-Franchisetochter Reddy Küchen in diesem Jahr den fünften neuen Standort. Innerhalb von nur zehn Wochen entstand vor den Toren Osnabrücks, im Fachmarktzentrum von Wallenhorst, ein einladendes Küchenstudio. In der 400 qm großen Ausstellung zeigt Reddy Küchen Wallenhorst 17 Küchen.

Für die beiden Inhaber Mithat Kirmaci (27) und Volkan Yildirim (28) ist das Fachmarktzentrum von Wallenhorst der perfekte Standort, denn mit Baumarkt, Möbelmarkt, Autohaus und Kindermarkt zählt das stark frequentierte Gewerbegebiet zu den Top-Adressen der Region. Außerdem ist Reddy Küchen Wallhorst über die A1 auch aus Osnabrück bestens erreichbar.

Einer der zahlreichen Punkte, die für die Existenzgründung mit Reddy Küchen sprachen, waren für Yildirim und Kirmaci die Digitalstrategie und die Online-Marketingaktivitäten von Reddy. „Viele Kunden finden ihren Weg heute über das Internet in die Geschäfte vor Ort. Reddy hat mit seinem Portal ein überzeugendes und funktionierendes Konzept“, so die jungen Existenzgründer.

[zum Seitenanfang](#)